
令和 2 年 近況報告 

 

令和 2 年 5 月 

皆さん、Stay Home は、いかがお過ごしでしょうか? 

女子バレーボール部は、普段の練習で行っている 
  ①「トレーニング」 
  ②「ランニング」に取り組み、 

  ジャンプ力アップのため「縄跳び」にも挑戦しています。 
関東大会予選、インターハイ予選が中止になり「寂しい」気持ちはぬぐえませんが、いま
は「我慢」を練習するときです。バレーボールで培った「根性」で乗り切ってほしいと思

います。 
 

昨年 12 月 東京学芸大学主催 大野杯で準優勝した

時の写真です。決勝では、デュースの末,埼玉県立大
宮東高校に惜しくも敗れました。今年度はリベンジし
たいですね。 

 

 

 

令和２年 7 月 
練習が徐々に始まり、新入生が８名入部しました。 
久しぶりにみんなで練習できる喜びと、また、新入部員の加入で部員たちはとても楽しそ

うに活動しています。休校中は各々トレーニングなどをしていましたが、やはりみんなが
一緒だとトレーニングに対するモチベーションも上がります。 
２、3 年生が新入部員に一生懸命教え、それに 1 年生も応えて背中を追いかける姿をほほ

えましく見ています。 
バレーボールができない期間は苦しいものでしたが、「バレーボールを心から楽しむ」原
点に立ち返れたと感じています。(顧問より） 


